
 

 

 

 

 

 

令和３年第１回 

西条市教育委員会 1月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和３年第１回西条市教育委員会 １月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 12月 25日(金)    午後 3時 30分 

閉会      同  日      午後 3時 58分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  田邊重義 

         委 員       河本千恵子 

委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

         指導部副部長    合田公昭 

管理部副部長兼教育総務課長 

          高橋壯典 

教育総務課主幹   村上彰彦     

学校教育課長    越智英治 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    安倍和紀 

社会教育課主幹   岩崎晃彦 

西部分室長     越智邦夫 

西条図書館長    寺川友朗 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   鳳慶洲 

4番委員   福田亜弓 

 

５ 議   案  第 1号 西条市適応指導教室設置条例施行規則の一部を改正 

する規則について 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 3年第 1回教育委員会 1月定例会を開催す

る。 

教育長 ・本日の会議録署名委員に鳳委員と福田委員を指名する。 



 

 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 12件、予定 7件、新型コロナウイルス

感染症予防のために中止や延期となった事業等 7件について報

告する。 

・1月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4 議案に入る 

・議案第 1号 「西条市適応指導教室設置条例施行規則の一部

を改正する規則」について を議案とする。事務局より説明を

求める。 

 

（指導部副部長説明） 

※議案第 1号 「西条市適応指導教室設置条例施行規則の一部

を改正する規則」について 

 

・ただ今の説明について意見はないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・意見がないようなので採決してよろしいか問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 1号 「西条市適応指導教室設置条例施行規則の一部

を改正する規則」について、賛成の方の挙手を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 1号について、原案どおり決することとする。 

 

・続いて日程第 5 その他に入る。事務局より報告事項等の説明

を求める。 

 

（1）「西条市学校給食施設整備基本計画」の方向性に関する説

明会の開催状況について（教育総務課主幹説明） 



 

 

 

 

教育長 

 

福田委員 

 

 

教育総務課主

幹 

 

 

 

 

 

福田委員 

 

 

教育長 

 

鳳委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ただ今の報告内容について、質問はないか問う 

 

・PTAの役員向けの説明会について、役員以外の方は出席した

役員から説明を受けるのか。 

 

・新型コロナウイルス感染症対策もあり、1校当たり 3名以内

の参加とした。役員の方に参加いただき、持ち帰って各 PTA会

員にお知らせしてもらうこととしている。また、希望があれば

こちらから説明に伺うことを伝えており、調査用紙を配布して

いる。すでに 1校から問い合わせがあった。今後日程調整のう

え PTA会員への周知を進めていく。 

 

・この件に関して、知らないという保護者がないように、周知

をお願いしたい。 

 

ほかに質問がないか問う 

 

・説明会に参加した PTAの方数名に話を聞いたところ、説明会

を開いてくれてよかったとのことであった。ただ、すでにセン

ター方式で実施している小松・丹原と、自校式の西条・東予で

意見に温度差があるということも言っていた。特に旧西条と旧

東予では、センター化に対する不安があるとも聞いている。ま

た、説明会では、手を挙げて意見を言いにくかったとの声も聞

いたので、今後は質問等がし易い雰囲気づくりもお願いした

い。 

 

・おっしゃるとおり、センター給食を行っている小松・丹原地

区の方は、説明に対して概ね違和感なく受け取ってくれている

ようであるが、西条・東予地区の方は、大型のオートメーショ

ンの工場をイメージされている方もいるようであった。説明会

に参加した方から、実際のセンターでの調理の様子や、他市町

のセンターの施設など写真や動画で見せてはどうかとの意見

をいただき、４千食程度の近隣他市町の施設の様子を画像で示

して説明するようにした。実際に行っている調理作業は自校式

とあまり変わらず調理員で行われており、最新式の設備や機器

で調理を行っている様子を画像で見ていただくことで、わかり

やすい説明となった。参加者が見たことがないものを説明する

にあたり、画像などを使いながら丁寧な説明を心掛けたい。 

 



 

 

教育長 

 

福田委員 

 

 

 

教育総務課主

幹 

 

 

 

 

 

教育長 

 

河本委員 

ほかに質問がないか問う 

 

・未就学児の保護者向けに広報と HPを使って周知するようだ

が、すべての未就学児の保護者に伝わるかが不安に思う。周知

の仕方についてはどのようにするのか。 

 

・センター化の計画については、5年後、10年後の計画になる

ので、現在の幼稚園児・保育園児、まだ通っていない方までが

対象になってくる。公立幼稚園については、園長あてに説明会

開催の周知文書を送付する予定であり、保育所については、平

日開催はなかなか難しいこともあり、周知方法は検討中であ

る。周知については工夫してまいりたい。 

 

ほかに質問がないか問う 

 

・学校給食については、保護者だけでなく市民の方の関心も高

いと思う。新型コロナウイルス感染症の影響もあり仕方がない

が、参加者が思ったより少ないように思う。これから学校給食

が変わることをいろいろなかたちで引き続き丁寧に説明をし

ていただきたい。今後、パブリックコメントを計画していると

思うが、閲覧場所や方法などを知らない方が多いので、市民の

方の目に触れるような機会をつくっていただくようお願いし

たい。 

  

教育長 

 

 

 

教育長 

ほかに質問がないか問う 

 

（意見なしの声） 

 

令和 3年第 1回教育委員会 1月定例会を閉会する。 

  

了 

 

会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

 

 

 

4番委員 


